

SATSE INSISTE AL SCS LA NECESIDAD DE SEGUIR ADELANTE CON EL PROCESO DE LA OPE 2018

9 de marzo de 2021

El Sindicato de Enfermería, SATSE, en Canarias se ha dirigido por escrito al SCS para solicitar **que se siga adelante con los procesos vinculados al Decreto de la OPE** y, en concreto, en las categorías que ya han celebrado sus exámenes y los Concursos de Traslados correspondientes, [como ya solicitó en la Mesa Sectorial de Sanidad del pasado 3 de marzo](#).

En este sentido, SATSE, manifiesta que es **necesario mantener todos los actos administrativos firmes y que el resto de procedimientos pendientes deben seguir su curso** hasta que se resuelvan, conforme a las bases de la convocatoria y así darla por finalizada.

Así mismo, el Sindicato explica que se está trabajando para defender los intereses de todos los profesionales del SCS y, en particular, de los enfermeros/as, matrones/as y fisioterapeutas afectados.

SATSE mantendrá informados a sus afiliados de cualquier novedad que se produzca sobre el proceso de la OPE 2018 y de Consolidación del SCS.

- [Se adjunta el escrito presentado al SCS](#)

Para cualquier consulta, contacta con tu delegado/a de SATSE.

Síguenos en:  

